

Ressort: Lokales

Rheinland-Pfalz: Auto fährt in Gruppe von Soldaten

Laubach, 22.01.2014, 20:39 Uhr

GDN - Bei Laubach in der Eifel ist am Mittwoch ein Auto in eine Gruppe von Soldaten gefahren sein. Das teilte die Polizei mit.

Der PKW war gegen 18:40 Uhr aus Richtung Lirstal (Vulkaneifelkreis) kommend in Richtung Laubach unterwegs. In gleicher Richtung marschierte auch eine 17-köpfige Marschkolonne der Bundeswehr. Der 42-jährige Fahrer des PKW aus Bendorf erkannte die Kolonne nach Angaben der Polizei zu spät und kollidierte mit insgesamt sechs Soldaten. Diese wurden zum Teil schwer verletzt. Am Unfallort waren neben der Polizei und Rettungsdienst die Freiwilligen Feuerwehren der Verbandsgemeinde Kaisersesch im Einsatz. Die Fahrbahn der Landesstraße 95 wurde gesperrt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-28858/rheinland-pfalz-auto-faehrt-in-gruppe-von-soldaten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com